

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切に、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.12.2 発行 No.84 文責 目黒 満

☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切に子ども

PTA教育環境充実活動に感謝

先週の木曜日には二十数名のPTA教育環境充実活動ボランティアの皆さんに図工室においていただき、ベルマークの仕分け・整理作業を進めていただきました。コロナ禍で溜まっていたものがずいぶん整理されました。ありがとうございます。

次回は1月23日(木)の午後1時からです。次回は午後1時~5時まで、ご都合の付く時間帯にボランティアの方に来ていただき、それぞれ作業を進めていただく形となります。よろしくお願いいたします。

要注意！発熱児童増加中 インフルエンザ等感染予防対策を

昨日から、いよいよ師走に入りました。

令和6年も残り1ヶ月、85日間の2学期残りの授業日が、今日を含め16日となりました。今日から3週間と1日で冬休みになります。

その間に11日(水)には1・3・5年生、12日(木)には2・4・6年生の矢野目っ子発表会が予定されています。

子どもたちは、2学期を締めくくるビッグイベントでの各学年・各学級やグループ・個人の発表に向け、精一杯取り組んでいます。保護者の皆様には、ぜひご来校の上、お子さんの成長の一端を満喫していただければと思います。

ビッグイベントを前にして、前号では他校での感染・学級閉鎖の状況等もお知らせしたところ

インフルエンザもシャットアウト!

冬になるとインフルエンザなどの感染症が流行し、高熱や意識障害などによる救急要請が急増します。

「インフルエンザ」による高熱や意識障害などでの救急搬送者数の月別推移 (平成29年度中データ取組山市消防局管内)

飛沫感染
くしゃみや咳などにより感染します。

接触感染
物に付いているウイルスが、手を介して口や鼻の粘膜から感染します。

予防救急
マスクを着けよう!
咳やくしゃみによる飛沫感染を防ぎます。感染者がマスクをすることで、感染の拡散を抑えられます。

予防救急
手を洗おう!
外出後は手を洗い、手指についたウイルスを洗い落としましょう。

ろですが、今日の本校の感染・欠席の状況が少し心配されますので、改めてお子さんの健康管理・感染予防対策等の徹底をお願いしたいと思います。

今日、本校での諸感染による出席停止は5名(インフルエンザ3・マイコプラズマ2)で、先週と大きく変わってはいませんが、朝の段階で発熱による欠席が10名以上、風邪での欠席も合わせると、全校で18名が発熱または風邪の症状でお休みしています。

インフルエンザに感染すると、急な発熱があります。今日出席停止でお休みの児童にも39度越え、中には40度まで一気に上がってしまったお子さんもいるようです。

イラストの感染予防対策を徹底し、学期末の3週間、ビッグイベントも含め、元気に登校・活躍できるよう、改めましてご家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。

インフルエンザを予防するためには。

手洗いは手指などについたウイルスを除去するために有効な方法です。

換気は2時間に1回程度行い、部屋の空気を入れ換えましょう。

湿度は加湿器などで50%から60%に保つことが効果的です。

マスクは他の人につくさないために着用しましょう。また、喉の湿度を保ちます。

睡眠は体の抵抗力を高めます。十分に休養を取り、具合の悪いときは無理せず休みましょう。

食事からバランスの取れた栄養を摂取することで体の抵抗力を高めます。

水分を十分に補給しましょう。お茶でもスープでも飲みたいもので結構です。